
Mail Freddy GUILLARD

Bonjour,

Je vous écris dans le cadre de l'enquête publique relative à l'activité de la 
société ACJTP exerçant dans le PA de l'Erette à HERIC.

Je tenais à partager mes remarques et inquiétudes, en tant que salarié, riverain
de ACJTP.

Nos bâtiments et nos véhicules sont  régulièrement recouverts de poussières, 
nous obligeant à des opérations de nettoyage plus fréquentes par crainte d'une 
corrosion des surfaces.

Je m'interroge sur la  nature  des matériaux concassés et leurs compositions que
nous respirons chaque jours (toux, éternuements..)

En début d'année 2022, nous avons agrandi nos bureaux par surélévation.
A l'étage, lorsque le concasseur est en fonctionnement, nous ressentons 
fortement des vibrations, le mobilier tremble. Nous pouvons observer l'eau 
bouger dans une bouteille !

Certaine de l'intérêt que vous porterez à mon courrier et restant à votre 
disposition pour tout complément d'information,

Bien cordialement,

Freddy GUILLARD


